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Nos dirijirnos en carácter de miembros de la Asociación Vecinal
"Orígenes del Fuego" (Ex Río Pipo) a efectos de hacer llegar nuestra inquietud a Ud. y al resto de los
Concejales respecto al Pliego de Servicio Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos presentado
por el municipio.

Oportunamente en ocasión de ocupar la Banca del Vecino a
mediados de abril del presente ario, solicitamos a ese cuerpo la posibilidad de tener participación activa
en las renovaciones de pliegos tanto de Transporte Público como de Recolección de Residuos por
encontrarse nuestro barrio sensiblemente afectado en ambos temas desde hace muchos arios.

Hemos tenido la posibilidad de contar con el pliego para su
lectura y nos encontramos sorpresivamente con que nuestro barrio ha sido dividido en dos partes: un
sector se incorpora a la recolección durante los 6 días de la semana (de lunes a sábados) y otro sector
queda sin recolección (según plano 1 del pliego) lo cual consideramos absolutamente inconcebible.

Adjuntamos un plano de la jurisdicción de nuestro barrio
indicando todo el sector que solicitamos se incorpore a la recolección de 6 días a la semana dado
que la gran mayoría de los vecinos está habitando sus viviendas desde fines de 2011 (hecho que pueden
constatar en el I.P.V.) y que injusta e inexplicablemente deberían esperar tal vez otros 6 arios al nuevo
pliego para que se los incorpore toda la semana cuando ya hoy están viviendo innumerable cantidad de
problemas por roturas de bolsas y focos infecciosos que se generan tanto por canes sueltos como por
aves que abundan en esta zona de la ciudad.

Desde nuestro entender, creemos que hay que pensar el pliego
teniendo en cuenta las problemáticas actuales de quienes estamos habitando el barrio y proyectando
algunas cuestiones futuras que pueden darse como es el caso de las nuevas urbanizaciones.

Quedamos a disposición para cualquier inquietud o consulta que
se nos quiera realizar esperando que nuestra solicitud se lleve a cabo para mejorar la calidad de vida de
nuestros vecinos.

Sin otro particular saludamos a Ud. muy atentamente.

Al
Presidente del Concejo Deliberante
Sr. Damián de Marco
Ushuaia — Tierra del Fuego

De nuestra mayor consideración.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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